

PRAXIS-ÜBERNAHME FEBRUAR 2025



DR. KÜHN
& KOLLEGEN
Zahnarztpraxis am Marktplatz



Liebe Patientinnen und Patienten,

wir möchten Ihnen eine wichtige und erfreuliche Neuigkeit mitteilen:

Ab Februar 2025 wird Dr. Nicholas Kühn unsere Zahnarztpraxis übernehmen und weiterführen. Gleichzeitig freuen wir uns, dass wir auch weiterhin in enger Zusammenarbeit als starkes Team für Ihre Zahngesundheit da sein werden.

Dr. Kühn ist ein erfahrener Zahnarzt mit langjähriger Berufserfahrung und einer modernen, patientenorientierten Behandlungsweise. Seine Expertise passt perfekt zu unserem bewährten Konzept, wodurch wir gemeinsam sicherstellen können, dass Sie weiterhin eine hochwertige, fortschrittliche und patientenorientierte zahnmedizinische Versorgung erhalten.



Auch wenn Dr. Kühn künftig die Praxisführung übernimmt, bleiben wir als Team eng verbunden. Mit vereinter Erfahrung und frischen Impulsen werden wir uns gemeinsam dafür einsetzen, dass Sie sich bei uns rundum gut aufgehoben fühlen.

Wir bitten Sie, Herrn Dr. Kühn das gleiche Vertrauen entgegenzubringen, das Sie uns über die Jahre geschenkt haben. Gemeinsam freuen wir uns darauf, Sie auch in Zukunft mit einem starken und eingespielten Team und einer klaren Vision zu begleiten.

*Ihre Dr. med. dent. Johann Kleiner
und Dr. med. dent. Wolfgang Roth*

Liebe Patientinnen und Patienten,

es ist mir eine große Freude, Ihnen heute eine wichtige und schöne Nachricht zu überbringen: Ab dem 1. Februar 2025 werde ich die Gemeinschaftspraxis von Dr. Kleiner und Dr. Roth übernehmen. Ich fühle mich geehrt, diese Praxis, die für ihre erstklassige Betreuung und Ihr Vertrauen bekannt ist, weiterzuführen – gemeinsam mit Dr. Kleiner, Dr. Roth und dem eingespielten Team, das Sie bereits kennen.

In den letzten Jahren durfte ich wertvolle Erfahrungen in der Zahnheilkunde sammeln: Nach meinem Studium an der Universität Regensburg habe ich vier Jahre in einer Zahnarztpraxis in Nittendorf gearbeitet und war zuletzt als zahnärztlicher Leiter in Abensberg tätig. Nun freue ich mich darauf, meine Leidenschaft für hochwertige und moderne Zahnmedizin in Ihre Praxis einzubringen.

Was dürfen Sie erwarten?

Mein Ziel ist es, Ihre Zahngesundheit auf höchstem Niveau zu erhalten – mit einer auf Ihre Bedürfnisse abgestimmten Betreuung. Zahnerhalt und Prophylaxe bleiben unsere Schwerpunkte, ergänzt durch ein spannendes neues Angebot: Mit innovativer 3D-Technologie können wir Zahnersatz ohne Abdruck in nur einer Sitzung für Sie herstellen.

Was bleibt für Sie gleich?

Die gewohnten Abläufe, Ansprechpartner und Sprechzeiten bleiben unverändert. Unser Ziel ist, dass Sie sich bei uns weiterhin bestens aufgehoben fühlen.

Ich lade Sie herzlich ein, mich bei Ihrem nächsten Besuch in der Praxis persönlich kennenzulernen. Gemeinsam setzen wir alles daran, Ihre Zahngesundheit optimal zu unterstützen.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen – ich freue mich sehr auf unsere gemeinsame Zukunft!

Herzliche Grüße, Ihr Dr.med.dent. Nicholas Kühn





DR. KÜHN
& KOLLEGEN

Zahnarztpraxis am Marktplatz

Marktplatz 9 · 84085 Lanquaid · Tel. 09452 / 705 · www.zahnart-lanquaid.de (ab Februar)